



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Schreiben des Bundesverfassungsgerichts – Erster Senat – vom 12. Januar 2021 (1 BvR 2777/20) betreffend Verfassungsbeschwerde gegen die am 8. Dezember 2020 durch den Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt für die Landesregierung vorgenommene Rücknahme des Entwurfs des Gesetzes zum Ersten Medienrechtsänderungsstaatsvertrag

PII-G-1320.20-0009

Drs. 18/12472

Der Landtag gibt im Verfahren keine Stellungnahme ab.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident